

Nachhaltige Arealentwicklung

Werden Areale neu entwickelt oder umgenutzt, so müssen sie heute in Bezug auf Nachhaltigkeit hohen Anforderungen genügen. Ansprüche an die Energieeffizienz, an die Betriebskosten und die Nutzungsflexibilität, an die Gestaltung der öffentlichen Räume und die Aufenthaltsqualität erfordern Antworten in arealbezogenen Nachhaltigkeitskonzepten.

Wir unterstützen Bauherren und Entwickler in der Optimierung ihres Vorhabens mit folgendem Leistungsangebot:

- Nachhaltigkeitsberatung von der Vision über die Planung bis hin zur Realisierung
- Definition von Zielen und Anforderungen an die Arealentwicklung
- Implementierung des Zielerreichungs- oder Wirkungscontrollings
- Begleitung der Erarbeitung von Gestaltungsplänen als Nachhaltigkeitsexperten
- Begleitung der Zertifizierung von Arealen mittels des 2000-Watt-Areal Labels oder dem DGNB-Label der SGNI
- Durchführung von Workshops unter Einbezug aller Nutzerbedürfnisse